

Regierungsratsbeschluss

vom 24. Februar 2004

Nr. 2004/412

Thomas Hauert, B-1000 Brüssel: Beitrag aus dem Lotterie-Fonds an Tanzprojekt 2004

1. Erwägungen

Thomas Hauert, Bürger von Schnottwil, ersucht um einen Beitrag aus dem Lotterie-Fonds an die neue Produktion von ZOO „Projekt 2004“. Das Stück wird vom Kaaitheater/Brüssel und dem Tanzquartier Wien koproduziert. Die Premiere wird am 16. Juli 2004 in Julidans/Amsterdam stattfinden. Es wird mit derselben Kerntuppe gearbeitet, mit der auch die vorigen Stücke produziert wurden. Das Stück wird wahrscheinlich durch sechs Tänzer aufgeführt. Thomas Hauert wird das Projekt leiten und begleiten. Budgetiert sind Ausgaben in Höhe von Fr. 248'900.--. Bei den Einnahmen von Fr. 250'000.-- wurden bereits Fr. 180'000.-- Unterstützungsbeiträge von diversen Institutionen zugesagt.

2. Beschluss

- 2.1 Thomas Hauert, Brüssel, ist ein Produktionsbeitrag von Fr. 10'000.-- aus dem Lotterie-Fonds zugesprochen. Diese Zusicherung erfolgt unter der Voraussetzung, dass in sämtlichen Werbeunterlagen zu dieser Veranstaltung der Text „**Ein Kulturengagement des Lotterie-Fonds des Kantons Solothurn**“ erwähnt wird.
- 2.2 Die Abteilung Lotterie- und Sport-Toto-Fonds ist ermächtigt, den Beitrag auf Antrag des Amtes für Kultur und Sport und nach Erhalt eines Einzahlungsscheines zulasten des Kontos 233.003 „Lotterie-Fonds“ anzuweisen.



Dr. Konrad Schwaller
Staatsschreiber

Verteiler

Abt. Lotterie- und Sport-Toto-Fonds (3) rl/Hauert.doc
Kant. Finanzkontrolle
Amt für Kultur und Sport (7)

